



白岩小の合い言葉
「白岩岳を
こえろ」

学校教育目標 夢にむかい 心ゆたかに たくましく
～みせましょう 白岩の底力を～



令和6年度 仙北市立白岩小学校 学校だより 令和6年5月17日 NO8

交通安全教室、開きました

15日に交通安全教室を行いました。最初に体育館にて、仙北警察署交通課の方から、横断歩道の渡り方や自転車を乗っているの注意点を教えていただきました。特に「よく見ること」を強調していました。よく見るためにボールを使ったゲームも行い、子どもたちは見る事が大切なことを感じていました。



次に外に出て、低学年は横断歩道の渡り方を全員が体験しました。右・左・右、そして後ろを見ることも警察の方から教えていただき、全員実践することができました。3年生以上は、自転車をを使って、ジグザグのコースや直角に曲がるコースで練習しました。最後は、実地訓練として、校舎の周りを自転車で走りました。3年生は、自転車乗りになれないためか、フラフラすることが多く、まだまだ練習が必要でした。また、自転車のサイズが大きく、足裏が全部地面につかない人もいました。この教室を機会にして、自転車を点検すること、そして命の大切さを感じ取ってほしいです。交通安全協会白岩支部のみなさん、仙北警察署のみなさん、ありがとうございました。



次に外に出て、低学年は横断歩道の渡り方を全員が体験しました。右・左・右、そして後ろを見ることも警察の方から教えていただき、全員実践することができました。3年生以上は、自転車をを使って、ジグザグのコースや直角に曲がるコースで練習しました。最後は、実地訓練として、校舎の周りを自転車で走りました。3年生は、自転車乗りになれないためか、フラフラすることが多く、まだまだ練習が必要でした。また、自転車のサイズが大きく、足裏が全部地面につかない人もいました。この教室を機会にして、自転車を点検すること、そして命の大切さを感じ取ってほしいです。交通安全協会白岩支部のみなさん、仙北警察署のみなさん、ありがとうございました。



さつまいもの苗植えしました

16日に白岩農園にて、さつまいもの苗植えをしました。全校縦割り班で、6年生は1年生に教えながら、植えてくれました。昨年度は、たくさんのイモがとれましたが、しっかりと水やり、草取りを行ったからです。今年も全員で協力して、水やり・草取りを行いましょう。秋にはたくさんのイモが取れるといいですね。



園小連携の会、行いました

15日に白岩小百合保育園の先生方に来ていただいて、1年生の授業を見ていただきました。1年生は、最初は緊張していましたが、園の先生方を見て、にっこり。すぐにいつも通りの元気な姿で楽しく授業をしていました。その後、園小の連携が深まるように協議を行いました。今後も定期的に行っていく予定です。園長先生をはじめ、先生方、よろしくお願いします。

来週の予定

- 20(月) 内科検診
 - 21(火) 1・2年フィールドワーク
 - 22(水) 警察署員とのあいさつ運動
 - 24(木) 租税教室(6年)
田植え(4・5年)
- 来週は、目白押しです。忘れ物ないように。